



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 170 m² |
| Référence | 2024-107 |
| Prix | 1 390 000 € |

Cannes

Maison à vendre (06400)

Exclusivité! // cannes - croix des gardes // rarissime dans le secteur de cannes (bas croix des gardes), proche des plages et du suquet, dans un écrin de verdure, propriété comprenant deux maisons indépendantes sur un terrain de 1032m2 piscinable. l'une de 84m2 à rénover sur 2 niveaux comprenant, un séjour, une cuisine indépendante, 2 chambres avec aperçu mer et une salle d'eau avec toilette, plus une chambre de 15m2 indépendante. l'autre de plain-pied d'environ 70m2 donnant sur le jardin, disposant d'une grande pièce à vivre de 37m2 avec cuisine ouverte, une chambre parentale avec salle de ...

Exclusivity!// cannes - croix des gardes // extremely rare in the cannes area (lower croix des gardes), close to the beaches and suquet, in a green setting, property comprising two independent houses on 1032m2 of land suitable for swimming pool. One of 84m2 to renovate on 2 levels including a living room, an independent kitchen, 2 bedrooms with a view of the sea and a bathroom with toilet, plus an independent bedroom of 15m2. The other on one level of approximately 70m2 overlooking the garden, with a large living room of 37m2 with open kitchen, a master bedroom with bathroom including double ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

